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Constituer et faire vivre un espace  

« Facile à lire » (FAL)

        jeudi 30 janvier 2025

Objectifs
• Connaître le dispositif et les principes du « Facile à lire » 
• Prendre en compte les publics éloignés de la lecture dans l’offre de  

la bibliothèque
• Savoir constituer une offre de lecture adaptée à ces publics à partir de l’offre 

éditoriale et de ses propres collections
• Savoir aménager de manière attractive un espace « Facile à lire »
• Être en capacité de nouer des partenariats avec des acteurs locaux du  

champ social

Contenu
• Découvrir le dispositif « Facile à lire »
• Quels livres pour quels lecteurs ?
• Bien communiquer sur ce dispositif
• Aménager un espace « Facile à lire »
• Valoriser ce fonds dans la bibliothèque et hors les murs

Intervenante
Hélène FOUERE, formatrice et responsable de la médiathèque Per Jakez Hélias  
à Landerneau 

Public
Bibliothécaires bénévoles et salariés du réseau de la Bibliothèque départementale

Date limite d’inscription : 4 janvier 2025

1 journée 9h30-17h 16 stagiaires

Antenne du Pays de Centre Ouest Bretagne – Plonévez-du-Faou


